

Viernes 9 de abril del 2004

Se organiza Congreso de Ingeniería, el lunes

La Armada del Ecuador realizará el próximo lunes la inauguración del Segundo Congreso Internacional de Ingeniería en Mantenimiento de equipos industriales, a las 09h00, en el Club Naval de Guayaquil (Base Sur de la Av. Veinticinco de Julio).

Este congreso se cumple con la coordinación de la Armada, la Escuela Politécnica y el Instituto Panamericano de Ingeniería Naval y durará del 12 al 14 de abril.

Esta jornada se realiza con la finalidad de reducir la dependencia a la tecnología extranjera, así como para contribuir con las políticas que se aplicarán al país con el ingreso al TLC y el Alca.

Las charlas se dictarán de 09h00 a 17h00. Las inscripciones se reciben en la Dirección General del Material, ubicada en la Base Naval Sur, o comunicarse a los teléfonos 248-5506, 250-2244 o 248-5308.